



太田市立生品中学校 第一学年 学年通信第9号

☆た・ん・ぽ・ぽ☆

令和7年10月31日（金）発行

友情の歌声”響けっ”合唱コンクール♪

10月9日（木）に合唱コンクールが開催されました。どちらのクラスも生徒達を中心になり、担任の先生と力を合わせ、昼休みや放課後の練習に歌声を響かせていました。

結果は2組が金賞、1組が銀賞でしたが、どのクラスも今まで聴いてきた中で一番よい合唱を披露することができました。高原学校に続き、クラスとして団結することができたので、これから的生活や来年度以降の合唱に生かしてほしいと思います。



学年合唱「We'll Find The Way」 1年2組「君と歩こう」

1年1組「あさがお」

”仲間、準備、全力疾走！” 体育祭♪

10月23日（木）に、体育祭が行われました。個人競技でも団体競技でも熱い戦いが繰り広げられ、大いに盛り上りました。

結果は1組が優勝、2組が準優勝でした。しかし結果に関わらず、競技に参加している友達を応援したり励ましたりしている姿が多く見られたことは、職員一同とてもうれしく温かい気持ちになりました。勝ち負けはもちろん大切ですが、それに向かって一人一人が力を尽くす過程は結果以上に大切なことだと思います。今後もぜひ、『一生懸命が当たり前！』な学年で在り続けてほしいと思います。

保護者の皆様お忙しい中、多くのご声援ありがとうございました。

